

## AK-Kunstpreis-Träger 2004: Wolfgang Hauer



Die Diplomarbeit „Gesangverein“ – ein Animationsvideo über den Gesangverein Wartberg an der Krems von Wolfgang Hauer wurde mit dem 5. AK-Kunstpreis ausgezeichnet.

Neben der Zufriedenheit und Motivation am Arbeitsplatz ist eine aktive Freizeitgestaltung wesentlich für hohe Lebensqualität.

„Gesangverein“ thematisiert die Gruppe als einen sozialen Raum, in dem Menschen einander begegnen und beim Betreiben von Musik Kultur sehr intensiv erfahren können. Leute unterschiedlichster Berufsgruppen und sozialer Schichten treffen aufeinander und lernen sich außerhalb ihres Berufsfeldes kennen.

Die Porträtelemente der Arbeit heben Individualität und Kostbarkeit jeder/jedes Einzelnen hervor und zeigen die Menschen in ihrem Zusammenwirken als Team.

Wolfgang Hauer hat einzelne Charaktere und Gewohnheiten mit präzise gesetzten Strichen gezeichnet und animiert. Es entstand ein Video, das den Alltag nur kurz andeutet, um dann die Zuschauer in einen Probeabend im Gesangverein mitzunehmen. Mit Spannung wird der öffentliche Auftritt erwartet. Beim gemeinsamen Singen löst sich schließlich der/die Einzelne in der Gruppe auf und entschwebt in der Musik. Trotzdem bleiben auch hier die Eigenarten des einzelnen Individuums erhalten, (wenn sich z.B. jemand aus Nervosität immer an der Nase kratzt, etc.). Nach dem Konzert geht man gemeinsam ins Gasthaus und lässt den Abend in gelöster, lockerer Stimmung ausklingen.

### **Mag. Wolfgang Hauer**

Geboren 1977 in Kirchdorf an der Krems

HTBLA für Bildnerische Gestaltung/Grafikdesign

1997 Grafikdesign Werbeagentur Freund

seit 1998: Freelance Grafik & Illustration

2004: Diplom an der Kunstuniversität Linz, Experimentelle Visuelle Gestaltung

div. Ausstellungsbeteiligungen